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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Umweltausschusses vom 06.03.2007 

 

 

Zu Ö 7 Eifelsteig von Aachen nach Trier 
ungeändert beschlossen 
FB 36/0127/WP15 

 

 

Ratsfrau Wilms erklärt, dass sie das ganze Projekt sehr positiv und ansprechend für die Stadt Aachen 

finde. Sie möchte wissen, wann mit dem Beginn des Projektes zu rechnen sei. Daraufhin erläutert 

Herr Dr. Gleißner, dass der Start 2008 angedacht sei, darauf auch die geplante Finanzierung ausgelegt 

sei. Herr Dr. Gleißner führt darüber hinaus aus, dass der Eifelsteig nicht erst in Kornelimünster beginnen 

solle, sondern bereits in der Stadt Aachen selbst. Einen Vorschlag dazu stellt er anhand einer Karte dar. 

Problem dabei sei natürlich, so erläutert er, dass die Qualitätsziele an die Wegeführung eingehalten wer-

den müssten. Dies sei auch das Planungsziel der Stadt Aachen. 

 

Weitere Rückfragen und Diskussionen gibt es nicht. Der Umweltausschuss fasst einstimmig folgenden 

Beschluss: 

 
Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. Er beauftragt die Verwaltung, in der beschriebe-

nen Weise in Kooperation mit Eifeltouristik Prüm und Eifelverein die Planung des Eifelsteigs umzusetzen 

und eine Planung für den Submarkenweg von Aachen Zentrum nach Kornelimünster vorzulegen. 

 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
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